



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 430
21 de junio de 2017

La UCE discute el comportamiento animal como aporte a la ciencia

El Vicerrectorado de Investigación, Doctorados e Innovación organizó la conferencia “Una aproximación histórica del comportamiento animal” con la presencia de la Dra. Blinda MC. Cllelan, PhD de la Universidad de Austin Texas.

En la charla se trató el tema del estudio del comportamiento animal como un reto que requiere generar modelos teóricos, porque los humanos históricamente han observado a los animales por miles de años, sin embargo los recursos técnicos y metodológicos en la actualidad permiten incluso superar el criterio de desarrollar el estudio del comportamiento animal mas allá del conocimiento en busca de resultados útiles para el bien humano.

Según MC. Cllelan, el estudio del comportamiento animal puede realizarse a cualquiera de los niveles de la jerarquía biológica, ya que entender el ecosistema en cualquier nivel aporta al conocimiento del comportamiento animal.

El estudio de la naturaleza ha encontrado en el Siglo XX tres grandes contribuciones como la psicología comparativa, el estudio del comportamiento ecológico y la etología. Los etólogos son personas entrenadas en diferentes campos como la zoología, la neurociencia y la biología molecular de manera que en conjunto se contribuya a la teorización compleja del comportamiento animal.

La Dra. MC Cllean invitó a los estudiantes presentes a que se empoderen de su carrera y que comprendan la importancia de estudiar la biodiversidad y la riqueza de Ecuador, ya que según dijo no hay que viajar muy lejos para estar en una tierra de maravillas. **S.C**

